

## Stans, 14. Mai 2016

Traditionell treffen sich die SeilzieherInnen an Pfingsten in Stans-Oberdorf zu weiteren Meisterschaftsturnieren.

Für den Seilziehclub Waltenschwil-Kallern galt es in der Kategorie Mixed 600kg ernst – dank Unterstützung von Sins konnte die Waltenschwiler Mannschaft starten. Bei regnerischem und kaltem Wetter zogen die Damen und Herren aus Waltenschwil um wichtige Punkte. Es waren 5 Mannschaften am Start. In der Vorrunde zeigten die SeilzieherInnen von Waltenschwil Kampfgeist. Dennoch reichte es einzig gegen den Club aus Nottwil für ein Unentschieden. Gegen die anderen Clubs musste Waltenschwil-Kallern eine Niederlage einstecken.

Somit beendete Waltenschwil-Kallern das Turnier auf dem 5. Tagesrang. Der Gastgeber Stans-Oberdorf konnte das Turnier vor heimischem Publikum für sich entscheiden. Das Podest wurde von Appenzell auf dem zweiten und von Nottwil auf dem dritten Rang komplettiert. Sins erzog sich den undankbaren 4. Rang.

Nach zwei Turnieren führt Stans in der Jahreswertung vor Sins und Nottwil. Waltenschwil belegt den 4. Zwischenrang.



